

**VILLARES DE LA REINA**

# El Consistorio arreglará el tramo de carretera entre el Helmántico y Villamayor

■ El mal estado del asfalto obligará a una reparación en la que se invertirán 60.000 euros ■ La vía tiene dos kilómetros de longitud

**EÑE**

El Ayuntamiento de Villares de la Reina acometerá la reforma del firme del camino viejo de Villares dado el mal estado que presenta el asfalto por el elevado volumen de tráfico que soporta esta carretera.

Baches, arcones en escalón y mal rematados, desaparición de la señalización horizontal en prácticamente todo el tramo y rotura de las juntas de dilatación son algunos de los problemas a los que se enfrentan a diario los conductores que transitan por la zona.

Una actuación que se ejecutará como medida preventiva por el deterioro de la vía en el tramo de casi dos kilómetros de distancia desde el Helmántico hasta la entrada en el municipio de Villamayor de Armuña.

La Corporación municipal ha aprobado por vía de urgencia la reparación de esta carretera de titularidad municipal, a través de una modificación extraordinaria de créditos cercana a los 60.000 euros.

De esta manera, el Consistorio también pretende dar respuesta a las diversas reclamaciones patrimoniales recibidas por parte de particulares sobre daños y desperfectos ocasionados en sus vehículos debido a los baches y las irregularidades del firme.

La carretera permite enlazar dos de los municipios más poblados de la periferia de la capital así como el principal polígono industrial de la provincia y los recintos deportivos del Helmántico. Asimismo, sirve de nudo de conexión con las en-



La carretera presenta mal estado en el asfalto y la señalización./EÑE

**La adjudicación de las obras para comenzar el arreglo del pavimento se llevará a cabo en las próximas semanas**

tradas de las autovías que comunican la capital charra tanto con Valladolid como con Zamora y Portugal.

Además, se suma que esta carretera es la que utilizan los transportes públicos de pasajeros para cubrir la línea regular de viajeros entre la capital y ambos municipios así como sus numerosas urbanizaciones.

Las reparaciones que costearán las arcas municipales de Villares de la Reina se llevarán a cabo a lo largo de las próximas semanas, puesto que se ha previsto que la adjudicación las obras se realice durante este mes.

**CASTELLANOS DE MORISCOS**

# Más de doscientas personas participan en la nueva programación cultural para este curso

■ Una quincena de actividades municipales cubren la demanda social

**EÑE**

Más de 200 vecinos de Castellanos de Moriscos participan desde el pasado martes en la variada programación de actividades educativas, culturales y deportivas organizadas por el Ayuntamiento para este curso.

En total, una quincena de talleres encaminados tanto a favorecer el bienestar personal y el mantenimiento físico con judo,

yoga, pilates, pádel y tenis, como al desarrollo de la creatividad y los oficios tradicionales con la alfarería, bolillos o manualidades, hasta cubrir demandas educativas básicas con informática y cursos de inglés, que son la estrella de la programación, y que han superado los 60 alumnos participantes.

En este sentido, el alcalde, Agustín Sánchez, asegura que

las actividades culturales, que el Consistorio subvenciona del 40 al 50% del importe total, "siguen teniendo una importante acogida y crecen paulatinamente, como lo demuestra que en el curso 2011-12 teníamos unos 125 participantes, el pasado curso la media mensual de alumnos en las diferentes propuestas rondaba los 200 alumnos y este año se ha superado con creces".

**SANTA MARTA DE TORMES**



La concejal y el director de la Escuela, en la apertura del curso./EÑE

# La Escuela Municipal de Hostelería inicia las clases de "Cocina" y "Restaurante"

**EÑE**

La concejal de Educación y Cultura, María Cruz Gacho, inauguró ayer los cursos municipales de "Restaurante y Cocina" y "Cocina", en los que participan más de un centenar de alumnos y que se imparten en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hostelería.

Las clases de "Restaurante y Cocina" cuentan con un total de 60 alumnos y están adaptados al segundo nivel de cualificación profesional; y al curso de "Cocina", asiste medio centenar de personas divi-

didas en dos grupos.

Una amplia demanda de población que demuestra el interés de los vecinos por aprender y formarse en el ámbito de la hostelería y la restauración, unos de los sectores que siguen contando con mayor salida laboral y proyección de futuro, a pesar de la crisis, como afirman la edil de Educación y el director de la Escuela, José Luis García.

Esta iniciativa, puesta en marcha desde el Ayuntamiento, y que ofrece una formación cualificada, se desarrollará hasta junio de 2014.



# El curso de yoga empieza con 130 alumnos.

Un total de 130 personas repartidas en ocho grupos han comenzado el curso municipal de yoga. Una actividad incluida en el programa de Bienestar Social y que, dada la gran demanda de población interesada, ha tenido que ampliar horarios./EÑE

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

# El convenio odontológico infantil amplía su vigencia

**EÑE**

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada y la Universidad de Salamanca han renovado el convenio de colaboración para la prestación de servicios odontológicos para menores con edades entre los 6 y los 14 años.

El convenio fue suscrito hace un año y los niños podrán seguir beneficiándose de este servicio que presta la Clínica Odontológica de la

Universidad y que durante este año ha atendido a 65 pequeños del municipio.

A través de este acuerdo, los niños de Carbajosa pueden recibir atención bucodental y servicios gratuitos, como limpiezas, fluoración, radiografías electrónicas, suturas, índice de placas, sellados y obturaciones en primeros molares definitivos. Los interesados deben inscribirse en el Ayuntamiento.

